



ひまわり便ニュース

2019年8月9日号 vol.241

作成 きらめき☆ときめき委員会

発行責任者 株式会社マイシン 辻 直樹

〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1

TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606



一般社団法人
日本トラックドライバー育成機構

プロ ドラ認定 2 級合格

トラックドライバーを育成する組織である JTDO は、プロドライバーを認定する唯一の公的機関です。

JTDO が提唱するプロドライバー(=プロ ドラ)とは、「荷主に指名され、荷主に好かれ、荷主に頼られ、同僚からも尊敬されるドライバー」とされています。

7月 20 日(土)、8月 3 日(土)、4 日(日) の 3 日間で、「プロ ドラ認定講座 2 級コース」が行われ、管理部の稻橋係長と部品定期 1G の片桐千晴さんが受講されました。

この度、見事 2 級認定を取得されたので感想を掲載致します。



共に認定講座を受講した方と JTDO の皆様



この度、「プロ ドラ認定講座 2 級コース」を受講し、無事に合格することが出来ました。このプロ ドラ 2 級とは、プロドライバーに必要な「スキル」「マインド」「マナー&モラル」を習得し、認定基準に達すると取得できるものとなっています。

学科をはじめ車両点検、交差点の右左折方法、バックスラローム等を学び、最終日に認定試験を合格すると取得できるというものです。この中でも交差点の右左折方法は、今まで自分が考え行動していたものと少し違い、道路交通法に基づいた正しい確認の仕方、ハンドルを切るタイミング等を教えて頂き、実車にて走行しました。

もう一つはバックスラロームというので、コーンが並べてあるところをバックで走行するというものです。これは車両感覚が身についてないと難しい事だと思いますが、私は比較的楽にできました。

今回学んだ事を皆さんに伝え、業務に活かしていきます。プロ ドラには 3 級、2 級、1 級などがあります。興味のある方は稻橋までお声掛け下さい。一緒に頑張りましょう。

管理部 係長 稲橋宗一



毎日の業務をする中で、ただトラックに乗るだけでなくもっとトラックの事を知りたいと思っていた時にプロ ドラ 2 級のお話を頂いてとても嬉しかったです。実際に受講してみると覚える事が多くて自分に出来るのか不安でしたが、無事に合格出来とても嬉しかったです。

座学では知らない事を沢山教えて頂き、実技では映像で見た感覚で実際に運転してみると違う事が分かり難しかったですが、先生方が親切に分かりやすく教えてくれたので楽しく学ぶ事が出来ました。

運行前点検では項目が想像していたよりもとても多く、覚えられるか不安でしたが受講で頂いた DVD を観たり稻橋係長と練習をしたり一人の時も業務の合間に何度も練習しました。三日間で学んだ事を活かして、今後も無事故・安全運転で頑張ります。この度は貴重な機会を頂きありがとうございました。

部品定期 1G 片桐千晴



Gマーク(安全性優良事業所認定) 愛知運輸局長表彰

7月 10 日 (水) 愛知運輸支局による優良事業者等表彰式が名古屋公会堂で行われました。



表彰式の様子

Gマークは昨年 12 月集計時で、全てのトラック事業所の 29.6% (1400 社程) が取得しています。その中、10 年以上継続して認定している事業所は 140 社程です。今回、弊社が代表として表彰を受けた理由は、デジタコやドライブレコーダーなど認定基準は多岐に亘りますが、何よりも、皆さん毎月開催しているミーティングで行っている指導監督 12 項目、事故防止トレーニングなどの議事録で教育がきちんとされていることが、輸送の安全の確保を通じて社会に対して貢献をしていると認定されたからです。

他にも色々な事業者対象や乗務員対象の表彰がありました。ドライバーさんの個人表彰には無事故無違反歴が大きく寄与します。表彰式で対象となつた方の誇らしい笑顔をみて、マイシンからもたくさんの人々に受賞してもらいたいと思いました。私自身の意識を高く持ち、無事故無違反を全員で継続できるように皆さんを支えていきます。



表彰状を受け取る

稲橋係長

管理部 係長 稲橋宗一



(一社)愛知県トラック協会 デジタルサイネージ 第2弾

(一社) 愛知県トラック協会主催で 8 月 2 日(金) ~4 日(日)の間 JR 名古屋駅イベントスペースにて夏休み PR イベントを開催し、その宣伝の為一般部配車課リーダー鈴木祐子さん起用の PR 映像であるデジタルサイネージと PR ポスターが掲示されることとなりました。「人材確保対策」の為の取り組みにおいて、トラック業界のイメージアップ・就職希望者の増加を目的とした PR 活動でのデジタルサイネージは、2019 年 2 月にも行われて今回で 2 回目になります。特に名古屋駅中央コンコースにあるシリーズ・アド・ビジョンは、日本最大級となる 100 面の連続多面型のデジタルサイネージであり、動画による強い表現力と優れた視認性により高い広告効果を生み出します。鉄道利用者の目にとまりやすくトラック業界で女性が働くイメージをアピールになりました。

名鉄名古屋駅改札内 : 7 月 29 日(日)~8 月 4 日(日)

JR 東海名古屋駅イベントスペース中央 : 8 月 2 日(金)~8 月 4 日(日)

JR 東海名古屋駅シリーズ・アド・ビジョン : 7 月 29 日(日)~8 月 11 日(日)

PR ポスター : 金山駅地下鉄エスカレーター横 : 9 月 16 日(月) ~29 日(日)

(仮予定) 名古屋駅ナナちゃん人形イベントスペース 10 月 9 日(水)



JR 中央コンコース

連続多面型デジタルサイネージ

第6回事故惹起者 安全講習会

8 月 3 日(土)第6回事故惹起者安全講習会が行われました。第 41 期の目標である事故撲滅活動の一環として、事故惹起者の教育を目的として行われています。運転に欠かせない基本から心構えなど様々なこと㈱プロテキューの講師が教えて下さいました。今回出席した 13 名乗務員の方の感想を一部抜粋してご紹介します。

- 事故になる原因は複数あるのではないかと掘り下げ、作業前にどれだけの事故のリスクをなくしていくのか想像力を膨らませて、リスクの回避をする事が大切だと思いました。 H さん
- 初心を忘れず、焦らず慌てず落ち着いて考え、行動し運転していきます。 A さん
- プロの仕事の優先順位 1.正しい 2.美しい 3.早い、を忘れない様に正しく美しい仕事をしていきます。 S さん

商工組合中央金庫 豊橋支店様 ご来社

佐々木支店長様より顧客満足度を高めるための教育の一環として、日頃外に出て他社を知る機会の無い事務員の方の参考に、当社での挨拶・地域貢献活動等の取組みを御覧になりたいと、7月29日(月)に午前9名・午後9名の総勢18名がご来社されました。



プレゼンテーションの様子

ご来社された佐々木支店長様をはじめすべての皆様が、場の雰囲気を明るく和ませるような素敵な笑顔の方ばかりで、顧客満足度は常に100%でないか感じました。さらに高めるためのご来社とのことで、背筋が伸びる思いでした。

辻社長のプレゼンで、当社の挨拶と地域貢献活動などの取り組みを重点にご覧いただきました。皆さんがあくまで真剣にメモを取り、時折笑顔で他の方とコミュニケーションを取りながら聴いておられました。周りをポジティブに変える雰囲気づくりを全員でされており、私たちにこそ大切なものだと感じました。



事務所見学の様子

事業所内とトラックの見学をされる際には、掲示物などから事故防止への思い、福利厚生など従業員さんに与えることが出来るメリットを増やしていきたいことなど直接ご覧頂きました。マイシンが目指す、風通しがよく、入社してよかったですと心から感じられる社風を創っていく様を感じて頂けたと思います。

お褒めの言葉をたくさんいただき、恐縮するばかりでした。ご来社された皆様の学びに対する姿勢や仲間との雰囲気づくりこそが会社をよりよくし、良い人間関係が巡ることで顧客満足度も向上すると確信いたしました。私たちもこの学びを基に邁進していきます。



トラックに乗車体験

アジアクリエイト株式会社様 活力朝礼見学

7月17日(水) アジアクリエイト様が活力朝礼の見学に来社されました。

清水会長、辻社長には色々とご指導頂いております。弊社でも活力朝礼を取り入れておりますが、他社様がどのように活力朝礼を行っているかを見てみたいとのスタッフの要望をお伝えしたところ今回の様な機会を頂きました。

率直に申し上げますと、「素晴らしい！」と感じました。一番印象的だったのは、声のトーンが高い点で弊社との大きな違いだと感じました。弊社は月曜のみ朝礼を行い、他は昼礼を行っています。是非、今回の学びを活かして声のトーンを1つ上げていきたいと思います。ありがとうございました。



アジアクリエイト㈱ 佐藤社長

アジアクリエイト㈱ 代表取締役社長 佐藤邦男 様より

春のビジネスパーク2019～中学生の感想～

6月12日(水) 豊橋市立五並中学校の中学生21名を対象に、豊橋商工会議所主催の「春のビジネスパーク2019」を開催致しました。その際の生徒さんの感想が届きましたので、一部掲載致します。



授業タイトル：「あなたの知らない物流の世界」



●物流は人が生きることで大切なことだと知りトラックの人は重要な仕事なんだなと思いました。そして、あいさつは1番大切な事だなと思いました。楽しかったです。



●“物流”について今まであまり深く考えたことはなかったけど、物流があるから、今普通に生活ができているんだなあと思いました。おもしろく、楽しく教えていただき、本当にありがとうございました。あいさつ、返事を大切にします。冷蔵・冷凍トラックに乗れたり、運転席に座れたりして楽しかったです。

●トラックに乗るのは初めてだったのでとても楽しかったです。運転席や後ろの寒いところに乗せてもらうなど、貴重な体験をありがとうございました。よくひまわり便の車は見ます。大人でもあいさつを心がけているところは、良いなと思いました。改めて、あいさつは大事だと思いました。

第42期経営方針・第40回小集団活動 発表会

注意事項：第41期経営方針書は当日回収致しますので忘れずにお持ち下さい

開催日：9月1日(日)

受付時間：8:30～ 開始時間：9:00～

開催場所：〒441-8113

愛知県豊橋市西幸町字浜池 333-9

豊橋サイエンスコア

*乗り合わせが可能な方はお願い致します。

・第42期経営方針発表

・株式会社プロデキューブ 代表取締役 高柳勝二様による講演

・講演の内容を踏まえた小集団グループディスカッション

・表彰・辞令交付 等

受付の際には、経営方針書の回収・緑十字の旗に記名をする為
時間に余裕を持ってお越しいただくようお願い致します。



定期健康診断 検査結果



6月に本社で行った定期健康診断の健診結果を配布致しました。皆様、開封して結果の確認をお願い致します。再検査の項目があった方には随時面談を行っています。面談時間はご希望に添えるよう随時対応致します。再検査の項目が現在治療中の場合でも診断結果が必要となる場合がありますので、お手元で保管をお願いします。皆様にはお手数をお掛け致しますが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

新入社員紹介



トラックの仕事は未経験でご迷惑をお掛けする事もあると思いますが、やる気だけはありますので宜しくお願ひ致します。
運行 5G 稲垣香奈



一日も早く仕事に慣れ、安全・丁寧・迅速な仕事をしたいと思います。皆様宜しくお願ひ致します。

運行 3G 杉田和利



運送業は未経験なので、ご迷惑をお掛けする事があると思いますが、宜しくお願ひ致します。一日でも早くお力になれるよう精進します。
浜松東 2G 早川和哉

運送業は初めてのことですが、とても頑張り屋さんです。忙しい時こそ、焦らず慌てず笑顔を忘れずに、一緒に頑張りましょう。

石河和恵

最初は何かと戸惑う事も多いかと思いますが、分からない事など何でも聞いて下さい。これからも丁寧・確実な運行で共に頑張っていきましょう。

藤井勝康

初めてで覚える事も沢山あり、大変だと思いますが、1つ1つ丁寧に取り組んでるので初心を忘れずに一緒に頑張っていきましょう。

山内桃子

服装とマナー

Bさん夫婦は結婚記念日のため、レストランに行きました。

何組かの家族連れの中に、一組の親子がサンダルに短パンと、その場に相応しくない服装をしていました。ドレスコードはないものの、雰囲気の良いレストランなだけに、BさんはTPOに合わせた服装について考えさせられました。

東京都が実施した「家庭と地域で取り組む子供の健全育成」調査の中に、「子どもたちが社会のルールやマナーを守れない原因は何だと思いますか」との質問があります。「正しい社会ルールやマナーが身についていない大人が増えているから」と答えた人が約八割でした。

夏休みには、平日でも街中で子供を見かけます。子供は大人の身なりや振る舞いをよく見ていています。

「外見などどうでもいい」と言うのは、周りの人を大切にしないと同じことになります。服装の大切さについて考える習慣は、身の回りの物すべてに及び、自分と周囲の人への思いやりにもつながっていくでしょう。

今日の心がけ：服装から礼儀を意識しましょう

職場の教養：8月18日(日)より

愛知教育大学 学生企業体験

5月22日(水)、29日(水)、6月19日(水)の3日間、愛知教育大学の学生男性2名・女性3名の計5名が活力朝礼から参加し、企業体験をされました。7月10日(水)には愛知教育大学学内にて企業体験の学内発表会があり、総務部の山田課長が見学されましたので、ご報告致します。



参加された学生5名

「未来の先生を育てる」をテーマに愛知教育大学の教員を目指す学生が企業体験をし、子供達により正しく職業教育をし、社会に繋げることを目的として行われました。学生は企業体験を通じ、業界を知り、中学2年生を対象に伝えることを想定し、動画教材を制作しました。

弊社では、3日間で「運送業」をテーマに会社案内、倉庫見学、社長や菅嶋部長、山田主任、ドライバーの野澤和樹さんと高橋綾さんを中心にご協力頂き、学生からの質問にお応え頂きました。

動画教材はニュース風にまとめられており、要点が分かりやすく、たくさんの情報が伝わりやすくなっていました。また、少しユーモアも加え楽しく伝わる動画が制作されていました。来社当初は、モノを運ぶ仕事以外のイメージがなく、ぼんやり描いていた物流が、働く「人」から、自助努力と向上心、責任感、信頼を築く挨拶の大切さ、また、第4のインフラとしての世の中への貢献など運送業への理解が深まっていることが見受けられました。

5名の学生は自身の挑戦する職業に対して真摯に向か合っているからこそ、今回の企業体験で運送業をより深く知ろうと臨んでいただけたと感じています。新しい事や知らない事に挑戦する機会は少なくなりましたが、目の前にある仕事に真摯に向き合っていれば、観点が変わっても自身の仕事に繋がるものを見出すことが出来ると勉強になりました。観点の違う情報も選り好みせず大切にし、仕事に役立てていきます。

総務部 課長 山田真理子

浜松東営業所 中学生職場体験 実施

7月29日(月)、30日(火)の2日間にわたり、浜松東営業所での職場体験に浜松市立江南中学校2年生2名が訪れました。地域貢献の一環として、毎年行われています。今回は三原宏之さんと山内桃子さんにご協力いただきました。



指導を行う三原さん



仕分け作業を行なう中学生

初日の午前中は佐原部長に座学を行っていただき、午後は浜松東3三原さんの指導で、冷蔵庫内でのお弁当屋さん向けの食材の仕分け作業を行いました。最初は不慣れな手付きで食材を店舗別に仕分けしていましたが、複数で分けるときは声を出して確認をし合う助言があると作業効率も上がり無事に仕分け作業を終える事ができました。

2日目の午前はトラックに横乗りし、実際に配送先での作業を見学してもらいました。午後は冷蔵庫に戻り冷凍食品の仕分け作業を行いました。

2日間怪我もなく無事に職場体験を終えることができました。最初は小さな声でしたが、最後には明るく元気な声で挨拶ができるようになりました。我々の仕事に少しでも関わったことで将来の物流業界を支える人財になつていただけたら幸いです。

浜松東営業所 所長 山田善治

以下は中学生の体験レポートの一部です。

「働くこと」について話を聞いて改めて働くことは大事だなと思いました。初めて大きいトラックに乗ってはじめは少し怖かったです。冷蔵庫に入り出を何回もして寒かったり、暑かったりしたので体が少し大変でした。

「仕事はしっかり責任を持ってやらないといけないよ」と言われ、間違えないようにするのに緊張しましたが、2日間マイシンさんで体験できてとても良かったです。

Wくん

マイナス20度の冷蔵庫の中に入り、間違えずに品物を仕分けているのを知り、ドライバーさんはすごいと思いました。トラックに乗って普通車と見える景色が違うので、楽しかったです。

倉庫内でラベルを貼り、それを冷蔵庫の中に入れる作業をWくんと協力して行い、ミスなく終えることができ、ホッとした。働くということは責任を持つことだと学び、とても良い経験になりました。

Kくん